

## CMP promete operar con energía 100% renovable a partir del año 2026

**ANUNCIO.** La compañía acordó con Atlas Renewable Energy y AES Andes, la provisión de energía 100% renovable para sus operaciones en las regiones de Atacama y Coquimbo.



PLANTA MAGNETITA ES UNA DE LAS FAENAS QUE TIENE CMP EN ATACAMA.

Compañía Minera del Pacífico (CMP) empresa del Grupo CAP, y principal productora de hierro del país, operará sus instalaciones en las regiones de Coquimbo y Atacama con energía 100% renovable a partir de 2026, la que se suministrará por Atlas Renewable Energy y AES Andes.

Esta medida, que va en línea con el proceso de descarbonización y cuidado del medioambiente que lleva adelante la compañía, se aplicará a las nueve faenas que cuenta la empresa en los valles de Elqui, Huasco y Copiapó.

El gerente general de CMP, Francisco Carvajal, señaló que “este hito reafirma el liderazgo de CMP como un actor clave en la transición hacia una minería más sostenible. Estos acuerdos no solo garantizan un suministro eléctrico confiable y renovable, sino que también refuerzan nuestro compromiso con la eficiencia operacional y el desarrollo sostenible de las comunidades donde operamos. Es un paso decisivo hacia el futuro que queremos seguir construyendo para CMP y las regiones donde operamos”.

### ABASTECIMIENTO ELÉCTRICO

Cuando los acuerdos estén en régimen, Atlas Renewable po-

drá suministrar hasta 450 GWh anuales, para lo cual desarrollará un proyecto solar en la región de Atacama, con un sistema de almacenamiento de baterías (BESS), permitiendo suministrar energía 100% renovable durante las 24 horas del día.

El gerente regional de Atlas Renewable Energy para Chile y el Cono Sur, Alfredo Solar, destacó que “este nuevo acuerdo de suministro sigue avalándonos como socio estratégico en soluciones energéticas para los grandes actores de la industria, quienes nos han confiado la energía para sus operaciones con contratos de largo plazo”.

Por su parte, AES Andes podrá proveer hasta 450 GWh anuales desde el año 2027, provenientes de sus centrales renovables en operación y de nuevos proyectos renovables que la empresa desarrolla en el norte de Chile.

El CEO de AES Andes, Javier Dib, aseguró que “Este acuerdo reafirma nuestro compromiso con acelerar el futuro de la energía, contribuyendo de manera concreta a la descarbonización del país. No solo es un avance significativo para nuestras compañías, sino también un aporte al desarrollo sostenible de Chile”. ☞